

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Era globalisasi masa dimana kemajuan semua sektor perbinaan sangat bersaing-saing antara satu dengan lainnya. Hal demikian berlangsung pada semua sektor perusahaan, mulai dari perusahaan jasa, perusahaan dagang hingga perusahaan manufaktur bersaing untuk meningkatkan nilai perusahaannya. Setiap perusahaan yang didirikan harus memiliki tujuannya masing-masing. Tujuan umum perusahaan yang diterima secara umum adalah memaksimalkan laba atau memaksimalkan aset pemegang saham. Agar tujuan tersebut tercapai maka manajemen perusahaan harus dapat merencanakannya dengan terarah, akurat, dan sesuai yang diinginkan. Kemudian rencana yang telah dibuat haruslah diimplementasikan dalam pelaksanaan di lapangan. Selanjutnya, perkembangan usahanya harus terpantau. Pencatatan, pembukuan, dan pelaporan atas seluruh aktivitas bisnisnya harus dibuat dan disusun. Hal ini dikarenakan perusahaan harus tahu bagaimana kondisi atau keadaan dari perusahaannya yang sedang beroperasi. Salah satu bentuk dari pencatatan yaitu pencatatan atas keuangan perusahaan yang dibuat dan disusun pada sebuah waktu dalam wujud laporan keuangan.

Dalam mengelola keuangannya, perusahaan memiliki pengaruh yang substansial terhadap aktivitas dan keberadaan perusahaannya. Akibatnya, seorang manajer keuangan haruslah mampu mengelola keuangan sedemikian rupa agar dapat membantu dalam mencapai target dan sasaran dari perusahaan. Karena manajemen keuangan sangat penting untuk mengembangkan dan mempertahankan kegiatan dan posisi perusahaan.

Pembentukan dan pembuatan laporan keuangan haruslah sesuai dengan prinsip dan kaidah-kaidah standar akuntansi. Agar laporan keuangan menjadi lebih berarti dan dapat dipahami serta dimengerti oleh berbagai pihak, perlu dilakukan adanya analisis laporan keuangan. Menurut Kasmir (2019) tujuan dilakukannya analisis laporan keuangan adalah untuk memfasilitasi serta membantu pemahaman terhadap laporan keuangan, mengevaluasi kinerja keuangan, mengetahui kekuatan

serta kelemahan perusahaan dan menggunakan informasi keuangan untuk membuat keputusan ekonomi. Salah satunya adalah dengan menggunakan teknik analisis rasio keuangan. Analisis rasio keuangan merupakan aktivitas untuk menganalisis laporan keuangan dengan cara membandingkan satu akun dengan akun lainnya yang ada dalam laporan keuangan, perbandingan tersebut bisa antar akun dalam laporan keuangan neraca maupun laba rugi (Sujarweni, 2020).

Terdapat berbagai jenis rasio keuangan, tetapi yang biasa dipakai adalah rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio solvabilitas, dan rasio profitabilitas. Rasio likuiditas merupakan rasio yang mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek perusahaan. Rasio aktivitas bertujuan untuk mengukur sejauh mana suatu perusahaan mempergunakan sumber daya yang dimilikinya dalam menunjang aktivitas perusahaan. Rasio solvabilitas adalah rasio yang mengukur sejauh mana kemampuan perusahaan memenuhi kewajiban jangka panjangnya, dan terakhir rasio profitabilitas adalah rasio yang melihat kemampuan perusahaan menghasilkan laba dari penjualan maupun investasi (Fahmi, 2020).

Hasil dari analisis rasio keuangan ini dapat digunakan untuk memberikan informasi yang berharga dalam mengevaluasi kinerja manajemen suatu perusahaan dalam periode tertentu, apakah telah mencapai target yang telah ditetapkan. Selain itu, analisis ini juga dapat menilai kemampuan manajemen dalam mengoptimalkan penggunaan sumber daya perusahaan secara efektif. Dari kinerja yang dihasilkan dapat digunakan untuk mengevaluasi langkah-langkah yang perlu diambil ke depan agar kinerja manajemen dapat ditingkatkan atau dipertahankan sesuai dengan target perusahaan.

PT. Citra Muda Noer Bersaudara merupakan perusahaan swasta bergerak dibidang usaha jasa konstruksi dan bidang usaha jasa pengadaan barang/jasa. Berdiri sejak 1996 selama lebih satu dekade berkarya dan turut aktif dalam pembangunan di Indonesia, khususnya dalam sectoral bina marga. PT. Citra Muda Noer Bersaudara telah memiliki banyak pengalaman dan pelajaran berharga sehingga tumbuh menjadi perusahaan konstruksi yang tangguh dan dipercaya. Sebagai perusahaan yang maju dan berkembang PT. Citra Muda Noer Bersaudara

ini pasti melakukan kegiatan operasional terutama dalam mengelola laporan keuangan. Namun, berdasarkan laporan keuangan yang diterbitkan dari tahun 2021-2023 memperoleh fenomena yang terjadi pada laporan keuangan PT. Citra Muda Noer Bersaudara ini mengalami fluktuasi (turun naik) pada beberapa komponen. Sehingga dibutuhkan analisis rasio laporan keuangan karena untuk mengetahui kondisi, posisi, perkembangan serta pencapaian kemajuan perusahaan. Perusahaan ini juga bertujuan untuk menjadi kontraktor terdepan yang membangun bangsa dengan karya yang bermutu. Oleh karena itu, PT. Citra Muda Noer Bersaudara harus dapat menilai kondisi dan perkembangan perusahaan melalui analisis rasio keuangan untuk mempertahankan keberadaan perusahaan dan meningkatkan kinerja perusahaan ke arah yang lebih baik.

Dari pernyataan diatas dapat dijelaskan bahwa analisis laporan keuangan sangat penting bagi pihak internal dan eksternal perusahaan. Terutama ketika menilai kinerja perusahaan. Oleh karena itu, penulis tertarik untuk menulis laporan tugas akhir dengan judul “ **ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, AKTIVITAS, SOLVABILITAS, PROFITABILITAS PADA LAPORAN KEUANGAN PT. CITRA MUDA NOER BERSAUDARA**”

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut, rumusan masalah yang dapat diajukan yaitu:

1. Bagaimana rasio likuiditas dalam laporan keuangan tahunan PT. Citra Muda Noer Bersaudara tahun 2021-2023?
2. Bagaimana rasio aktivitas dalam laporan keuangan tahunan PT. Citra Muda Noer Bersaudara tahun 2021-2023?
3. Bagaimana rasio solvabilitas dalam laporan keuangan tahunan PT. Citra Muda Noer Bersaudara tahun 2021-2023?
4. Bagaimana rasio profitabilitas dalam laporan keuangan tahunan PT. Citra Muda Noer Bersaudara tahun 2021-2023?

1.3 Tujuan Penulisan

Adapun tujuan penulis yang ingin tercapai dari penulisan ini adalah:

1. Untuk mengetahui tingkat likuiditas yang terdapat dalam laporan keuangan PT.Citra Muda Noer Bersaudara periode 2021-2023.
2. Untuk mengetahui tingkat aktivitas yang terdapat dalam laporan keuangan PT.Citra Muda Noer Bersaudara periode 2021-2023.
3. Untuk mengetahui tingkat solvabilitas yang terdapat dalam laporan keuangan PT.Citra Muda Noer Bersaudara periode 2021-2023.
4. Untuk mengetahui tingkat profitabilitas yang terdapat dalam laporan keuangan PT.Citra Muda Noer Bersaudara periode 2021-2023.

1.4 Manfaat Penulisan

Adapun manfaat yang ingin tercapai dari penulisan ini adalah:

1. Bagi Penulis
 - a. Untuk menambah wawasan serta pengetahuan penulis tentang bagaimana menganalisis rasio laporan keuangan untuk perusahaan swasta seperti PT.Citra Muda Noer Bersaudara.
 - b. Untuk memberikan informasi dan juga wawasan kepada masyarakat tentang bagaimana menganalisis rasio laporan keuangan pada PT.Citra Muda Noer Bersaudara.
 - c. Dapat menerapkan teori dan memperdalam ilmu pengetahuan, khususnya yang berkaitan dengan analisis rasio yang diperoleh selama kuliah di Universitas Andalas.
2. Bagi Perusahaan

Penulisan laporan ini diharapkan dapat membantu perusahaan memberikan informasi tentang kondisi keuangan perusahaan dan dapat digunakan sebagai input yang dapat dikembangkan sehubungan dengan masalah yang dibahas untuk meningkatkan kinerja bisnis PT Citra Muda Noer Bersaudara.

1.5 Tempat dan Waktu Magang

Kegiatan magang atau praktik lapangan ini dilaksanakan di PT. Citra Muda Noer Bersaudara yang beralamat di Jl. S.Parman No.252, Ulak Karang, Kec. Padang Utara, Kota Padang, Sumatera Barat. Kegiatan magang ini berlangsung selama 40 hari kerja.

1.6 Metode Pengumpulan Data

Dalam penyusunan tugas akhir ini penulis menggunakan sumber data yang diperoleh secara langsung dari sumbernya. Data yang diperoleh dari bagian keuangan PT. Citra Muda Noer Bersaudara, berupa data tertulis yaitu dokumen-dokumen yang terdiri dari laporan neraca dan laporan laba-rugi.

1.7 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan tugas akhir ini terdiri dari lima bab sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini membahas pendahuluan, yang terdiri dari latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan dan keuntungan dari kegiatan, tempat dan waktu magang, dan penulisan laporan yang sistematis.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini menguraikan secara teoritis mengenai teori yang dipakai pada Tugas Akhir terkait pembahasan analisis rasio yang dijelaskan melalui rujukan buku. Pada bab ini akan menjelaskan tentang perhitungan rasio secara teoritis dan rumus yang akan dipakai saat mengolah data.

BAB III : GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pembahasan gambaran umum perusahaan, yang terdiri dari profil perusahaan, visi dan misi perusahaan, sejarah singkat perusahaan, alamat perusahaan, sistem manajemen perusahaan, aktivitas usaha perusahaan dan struktur organisasi perusahaan pada PT.Citra Muda Noer Bersaudara.

BAB IV : PEMBAHASAN

Bab ini membahas data dari informasi tentang hasil yang diproses, dianalisis, ditafsirkan, dan dihubungkan dengan analisis sehingga kita dapat

mengetahui bagaimana data penelitian dapat menjawab masalah dengan tujuan diskusi berdasarkan teori yang dijelaskan sebelumnya.

BAB V : PENUTUP

Bagian ini berisi kesimpulan dan saran yang diharapkan bermanfaat bagi bisnis untuk kelangsungan kegiatan bisnis guna perbaikan dan perubahan dimasa yang akan datang.

